

# *Le Cubain José Peláez réélu à la tête du cyclisme dans les Amériques*

---



La Havane, 20 mars (RHC) Le Cubain José Peláez a été réélu à la présidence de la COPACI, la Confédération panaméricaine de cyclisme. La plupart des pays du continent (29 contre 14) ont voté pour celui qui dirige depuis 40 ans la fédération cubaine de ce sport, auquel il a consacré un demi-siècle d'efforts et de dévouement.

José Peláez, également vice-président du Comité olympique cubain, a réaffirmé au site web [www.jit.cu](http://www.jit.cu) que pour cette période son «agenda stratégique propose comme prémisse plus de cyclisme, une plus grande communication et une meilleure gouvernance pour que notre sport soit plus puissant dans les Amériques».

Il a expliqué que plus de cyclisme signifie la possibilité de créer un centre de formation continental, de poursuivre les cours de formation pour les entraîneurs et les commissaires, de se développer dans les compétitions locales, régionales et continentales, d'augmenter les bourses dans le centre mondial, d'incorporer plus de coureurs dans les équipes professionnelles et d'augmenter le calendrier des

compétitions dans d'autres modalités, y compris le BMX Racing et le freestyle, le cyclocross et le mountain bike.

Source : [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/251427-le-cubain-jose-pelaez-reelu-a-la-tete-du-cyclisme-dans-les-ameriques>



**Radio Habana Cuba**